

PEPE GRILLO



ALDF, boda gay... y adopción

La ALDF aprobó las bodas entre personas del mismo sexo, y como *bono*, el derecho a adoptar niños.

Diputados panistas advirtieron que presentarán un recurso de inconstitucionalidad, porque nunca aceptaron la adopción.

En medio del griterío de grupos gays, en el salón de plenos los diputados se acusaron hasta de pertenecer a esa *comunidad*.

Mariana Gómez, del PAN, abandonó el salón porque Alejandra Barrales incluyó la adopción, ¡que no acordamos!

Iglesia: ley inmoral

El cardenal Norberto Rivera Carrera fue categórico:

La ley que autoriza el matrimonio entre personas del mismo sexo, es inmoral y aberrante.

Y calificó de inadmisibles y condenables la adopción de niños por esos "matrimonios".

Es un riesgo para niños y jóvenes ver como normales la unión de homosexuales, los daños graves pueden ser psicológicos y morales, agregó.

Córdova sí aspira a Guanajuato

A pregunta de los reporteros, el titular de Salud, José Ángel Córdova dejó abierta "la posibilidad" de buscar la gubernatura de Guanajuato, Nacido allí, Córdova dijo: **es un orgullo pensar en la posibilidad de servir más, "sobre todo en la tierra donde nací".**

Explicó sus viajes al estado: *mi trabajo como panista debe continuar, aunque no sea época electoral.*

La elección de gobernador es en julio de 2012.

Hoy, el cubetazo de agua

Hoy aprobará la ALDF elevar el costo del agua desde 25 por ciento hasta 50 por ciento.

La diferencia es por el nivel económico de las familias y el volumen del consumo.

Será sorpresa que cambiara algo el texto que aprobaron en privado PRD y GDF el domingo en la noche.

Tienen los votos de PRD, PT, PC y unos cuantos de PRI y PAN.

Y ahora, el tranvía

El regreso del tranvía a la ciudad, va a ser ruidoso.

Se oponen porque *requiere de carriles exclusivos, es lento, y no transporta a mucha gente.*

Lo aplauden porque *no contamina, es barato, y no choca.*

En marzo veremos quién gana la licitación, y cuándo inicia la obra... si empieza.

¡Aguas, Andrés Manuel!

Al paso que van, Martín Esparza le va a quitar la chamba —y los apoyos— al *peje*, y los ex electricistas a los *panchosvillas*.

Empezó pidiendo que le devuelvan su *LyFC*; siguió con los derechos de los trabajadores.

Ahora pide "libertad de los *presos políticos*; no *agredir* a pueblos zapatistas, *presentar a desaparecidos políticos...* y al grito de "No pagues la luz", la energía gratis a todos los mexicanos.

¿Es el nuevo legítimo?

¿Electricistas o panchosvillas?

El PRD ya tenía con el *peje*.

Los candidatos le prohibían ir o mandar *lopitos* a sus campañas, para no perder.

El PRD, con los bejaranos, se unió al SME, que ya le caen gordos a la gente con tanta marcha, bloqueos y toma de oficinas.

El rechazo se ve en las urnas, y sólo Chucho no agarra la onda.

pepegrillo@cronica.com.mx

